

## Fundtier aus Sinnatal

Wann? am 02.08.2020

Wo? Sinnatal-Schwarzenfels, Zum Bergfried

Kater, männlich, nicht kastriert, EKH, getiepert/weiß, ca. 6 Monate alt, keine Kennzeichnung

"Azrael", so haben wir ihn genannt, wurde im Garten aufgefunden und zu uns gebracht. Ihm scheint soweit nichts zu fehlen, er ist jedoch nicht wirklich zugänglich. Unter Umständen ist er wilder Herkunft. Sollten Sie Ihren vermissten Kater wiedererkennen, melden Sie sich bitte im Tierzentrum Gelnhausen. Azrael hat die Nummer 4993.

Tierzentrum Gelnhausen: 06051/916650

[www.tierzentrum-gelnhausen.de](http://www.tierzentrum-gelnhausen.de)



Wann? am 05.09.2018

Wo? Sinnatal-Mottgers, Sterbfritzer Straße

Kater, männlich, nicht kastriert, EKH, rot getigert mit weiß, ca. 4 Monate alt.

Der kleine "Aladin" (so haben wir ihn genannt), wurde uns von einem Mitarbeiter des Ordnungsamt Sinnatal gebracht, da er herrenlos auf der Strasse herumspazierte.

Aladin ist ein sehr goldiger Kater, der sofort den "Schnurrmotor" startet, sobald jemand in seine Nähe kommt. Soweit ist er gesund und munter.

Sollten Sie Ihren kleinen vermissten Kater hier wiedererkennen, melden Sie sich bitte im Tierzentrum Gelnhausen. Er hat die Nummer 4293.



Wann? am 08.09.2018

Wo? Sinnatal-Altengronau, Forststraße

Kater, männlich, nicht kastriert, EKH, schwarz, kein Tätö oder Chip, ca. 5 Monate alt.

Der kleine Kater ist schon seit dem Vortag aufgefallen, dass er allein durch die Gegend läuft.

"Tarzan", so haben wir ihn genannt, ist sehr, sehr lebendig, verspielt (wahrscheinlich schwingt er auch gerne mal von Gardine zu Gardine), aber auch genauso lieb und verschmust - ein echter Herzensbrecher.

Wenn Sie hier Ihren vermissten Kater wiedererkennen (es war schwer ein Foto zu machen, ohne dass es verwackelt ist), melden Sie sich bitte im Tierzentrum Gelnhausen. Er hat die Nummer 4295.

